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A Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) está analisando 
um novo pedido de importação de 
20 milhões de doses da vacina Cova-
xin contra a covid-19. A solicitação 
foi formalizada ontem pelo Ministé-
rio da Saúde. O imunizante é pro-
duzido pelo laboratório Bharat Bio-
tech, na Índia.  

Em março, a Anvisa negou a cer-
tifi cação de boas práticas à fabri-
cante e, na sequência, um primeiro 
pedido para importação do imuni-
zante. A certifi cação é um dos requi-
sitos para que a vacina possa ser 
usada no Brasil. 

Apesar da negativa, a Anvisa 
informou que, desde então, junta-
mente com o Ministério da Saúde e 
a Precisa Medicamentos, empresa 
que negocia a vacina no país, os três 
“seguiram em tratativas a fi m de ade-

O prefeito Eduardo Paes, afi rmou, 
ontem, que a população quem deve 
avaliar se o presidente da República, 
Jair Bolsonaro, deve ser multado por 
desrespeitar o decreto ao não usar más-
cara e promover aglomeração durante 
a “motociata” no último domingo (23). 
Na sexta-feira (21), Bolsonaro já havia 
sido multado por não usar máscara e 
causar aglomeração em Açailândia, 
no Maranhão.

“Eu acho que essa avaliação, essa 
multa eventual do presidente Bolso-
naro, ela tem que ser avaliada pelo 
povo. O presidente é a principal autori-
dade do Brasil, ele vai ser sempre bem-
-vindo no Rio de Janeiro, e nós não 
vamos fi car nesse joguinho de multa 
né, o presidente tem essa responsabili-

dade, ele pode avaliar”, afi rmou Paes.
O ato começou em frente ao Par-

que Olímpico, na Barra da Tijuca, com 
o presidente à frente do comboio. O 
grupo chegou a fazer duas paradas 
para fotos, uma próximo a estação Jar-
dim Oceânico, na Barra da Tijuca, e 
outra em São Conrado. Por volta das 
11h, o grupo já circulava pela orla da 
Zona Sul, em direção ao Aterro do Fla-
mengo. Bolsonaro passeou de motoci-
cleta por cerca de 60 quilômetros da 
cidade sem usar máscara.

Em lives compartilhadas via You-
tube por apoiadores, o presidente apa-
rece sem máscara cumprimentando 
apoiadores e chegou até a posar com 
um grupo de motociclistas, todos sem 
a proteção, antes da saída do local.
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A 
farmacêutica Moder-
na anunciou ontem 
que a vacina contra a 
Covid-19 desenvolvi-

da pela empresa é efi caz em crian-
ças a partir de 12 anos e jovens de 
até 17 anos. Os resultados foram 
coletados após estudo com 3.700 
participantes.

A empresa agora pretende enviar 
os dados para as reguladoras dos 
Estados Unidos, a fi m de atualizar 
as regras de uso emergencial da 
vacina ainda no início de junho. 
Nos EUA, a Food and Drug Admi-
nistration (FDA) aprovou no iní-
cio do mês o uso da vacina da Pfi -
zer na mesma faixa etária.

“Estamos seguros de que a 
mRNA-1273 foi altamente efi caz 

na prevenção de COVID-19 em ado-
lescentes. É particularmente emo-
cionante ver que a vacina Moderna 
pode prevenir a infecção por SARS-
-CoV-2. Continuamos empenhados 
em fazer a nossa parte para ajudar 
a acabar com a pandemia”, ressal-
tou o CEO da Moderna, Stéphane 
Bancel, em um comunicado.

A vacina da Moderna já está dis-
ponível para qualquer pessoa com 
18 anos ou mais nos Estados Uni-
dos, assim como o imunizante da 
Johnson & Johnson. A Pfi zer atu-
almente realiza testes clínicos com 
crianças de apenas 6 meses de idade 
e já informou que provavelmente 
buscará em setembro uma autori-
zação de uso emergencial em crian-
ças de 2 a 11 anos.

Reprodução

Os resultados foram coletados após 
estudo com 3.700 participantes
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Em depoimento à CPI da Covid, ontem, a Secre-
tária de Gestão do Trabalho e da Educação do Minis-
tério da Saúde, Mayra Pinheiro, afi rmou que o ex-
-ministro da Saúde Eduardo Pazuello soube sobre 
o desabastecimento de oxigênio em Manaus no dia 
8 de janeiro deste ano.

A declaração contradiz versão dada por Pazuello 
à CPI na semana passada, quando ele sustentou que 
apenas teve conhecimento da situação na noite do 
dia 10 de janeiro.

“Eu estive em Manaus até o dia 5 [de janeiro]. 
O ministro teve conhecimento do desabastecimento 
de oxigênio em Manaus creio que no dia 8, e ele 
me perguntou: ‘Mayra, por que você não relatou 
nenhum problema de escassez de oxigênio?’ ”, afi r-

mou a secretária.
Em janeiro deste ano, o número de interna-

ções por Covid disparou na cidade, as unidades de 
saúde fi caram superlotadas, e pacientes morreram 
por falta de oxigênio. Diante do colapso de saúde 
em Manaus, o ex-ministro somente foi ao Amazo-
nas em 11 de janeiro, quando anunciou um plano 
de contingência.

Mayra disse que, enquanto esteve em Manaus, de 
3 a 5 de janeiro, não foi informada pelo governo local 
sobre a iminência da falta de oxigênio hospitalar.

“Eu confi rmei a informação com o secretário 
estadual de Saúde, perguntando: ‘Secretário, por 
que, durante o período da minha prospecção, não 
me foi informado?’”, relatou à CPI.

quar os aspectos que motivaram o 
indeferimento”.

“Neste sentido, já foi publicada 
pela Anvisa a anuência para realiza-
ção do estudo clínico com a vacina 
Covaxin no Brasil, conforme Reso-
lução nº 1.938, de 13 de maio de 
2021”, informou a agência, em nota.

Solicitação é para 20 milhões de 
doses do imunizante Covaxin

Um documento da Secretaria 
Estadual de Saúde (SES) revela 
que quatro medicamentos do 
“kit intubação” estão zerados no 
estoque da pasta. As informações 
foram publicadas pelo “O Globo”.

O “kit intubação” é formado 
por sedativos, analgésicos, anes-

tésicos e bloqueadores neuromus-
culares.

Esses medicamentos são fun-
damentais para a sobrevivência de 
pacientes que precisam ser intu-
bados e a demanda tem aumen-
tado em todo o mundo por conta 
da Covid-19.

O documento é datado do 
último dia 21 e assinado pela supe-
rintendente de assistência farma-
cêutica e insumos estratégicos, 
Carolina Lazzarotto Silva.

Em nota, a SES afirmou que 
“todas as unidades têm sido abas-
tecidas frequentemente”.

Mayra Pinheiro prestou 
depoimento ontem

Reprodução
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Governador deu a declaração 
em encontro da Firjan
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A Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) retomou ontem a 
produção da vacina Oxford/
AstraZeneca. A fabricação 
tinha sido interrompida por 
falta do ingrediente farma-
cêutico ativo (IFA).

Uma nova remessa da 
matéria-prima da China che-
gou no sábado (22), à cidade. 
Quantidade suficiente para 
a produção de 12 milhões 
de doses. Isso significa que 
a produção da vacina está 
garantida até a terceira 
semana de junho.

A AstraZeneca e a Coro-
naVac são as duas únicas 

vacinas do Programa Nacio-
nal de Imunizações (PNI), do 
Ministério da Saúde, produ-
zidas no Brasil. A vacina da 
Pfizer é importada dos Esta-
dos Unidos.
Produção Fiocruz

Atualmente, a capacidade 
de produção da fundação 
atinge cerca de 1 milhão de 
doses por dia.

“O cronograma de entre-
gas permanece semanal, sem-
pre às sextas-feiras, conforme 
pactuado com o Ministério da 
Saúde, seguindo a logística 
de distribuição defi nida pela 
pasta”.

A fabricação tinha sido interrompida por 
falta do ingrediente farmacêutico ativo

Reprodução

O 
governador do 
Rio, Cláudio Cas-
tro (PSC), pro-
meteu investi-

mentos de até R$ 7 bilhões 
em infraestrutura no estado. 
Em um evento da Federação 
das Indústrias do Estado do 
Rio de Janeiro (Firjan), Cas-
tro disse acreditar que o de-
senvolvimento do setor in-
dustrial é essencial para que 
o estado volte a ter uma boa 
saúde fi nanceira. 

“A indústria tem um papel 
fundamental na retomada do 
desenvolvimento do estado 
do Rio, e por isso, 100% 
do dinheiro da concessão 
da Cedae será investido em 
melhores condições de com-
petividade para atrair novas 
empresas e também manter as 
já instaladas gerando empre-
gos”, anunciou.

Em relação aos investi-
mentos feitos pelo governo 
estadual, Castro destacou 
a construção da TransBai-
xada. O projeto tem o obje-
tivo de interligar a Rodovia 
Washington Luiz à Via Dutra, 
Via Light e Deodoro. O gover-
nador também falou sobre as 
melhorias que pretende fazer 
no Arco Metropolitano: “Só 
no Arco devemos investir R$ 
60 milhões em iluminação de 
LED para aumentar a segu-
rança e reduzir o pedágio”.

Em março deste ano, a 
Firjan, o Governo do Estado 
e a Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) assinaram um memo-
rando para estudar a extin-
ção do roubo de cargas no 
Arco Metropolitano. O Pro-
jeto Arco Seguro tem o obje-
tivo de articular melhorias de 

conservação e segurança na 
rodovia. 

No mesmo evento, o pre-
feito do Rio, Eduardo Paes, 

acredita que o município está 
recuperando a capacidade de 
investimentos. “Estamos tra-
balhando para a fl exibilização 

da legislação, a fi m de atrair 
novas empresas para a cidade. 
A partir do segundo semestre, 
o equilíbrio fi scal que busca-

mos irá retomar a capacidade 
de investimentos e a cidade do 
Rio deve virar um canteiro de 
obras”, pontuou.

O Instituto Estadual 
de Hematologia Arthur de 
Siqueira Cavalcanti (Hemo-
rio) dá início a um estudo 
inédito para testar mais uma 
opção de tratamento contra o 
novo coronavírus. O “Immu-
neshare” é a primeira pesquisa 
multicêntrica do país a utilizar 
o plasma doado por pessoas 
vacinadas contra a covid-19, 
cujo objetivo é tratar pacientes 
no estágio inicial da doença. 
A convocação de doadores 
começa até sexta-feira (28) 
e as transfusões estão plane-
jadas para acontecer na pró-
xima semana. A expectativa é 
que o trabalho seja concluído 
em dois meses.

Como a vacina produz um 
tipo específi co de anticorpo, 
teoricamente mais efi ciente no 
combate ao vírus, os pesqui-
sadores acreditam que o tra-

tamento com o plasma possa 
diminuir as taxas de interna-
ção dos pacientes tratados nos 
estágios iniciais da doença.

“Estamos atuando em dife-
rentes frentes e com recortes 
variados da população, a fi m 
de criar mais opções no com-
bate à covid-19. Nossa expec-
tativa é que, caso os resulta-
dos sejam positivos, um trata-
mento efi caz, para as fases ini-
ciais da doença, possa ser utili-
zado em número maior de pes-
soas”, afi rmou o diretor-geral 
do Hemorio, Luiz Amorim.

O estudo será realizado 
em parceria com a Secretaria 
de Estado de Saúde do Rio 
de Janeiro, PUC-RS, UFRGS, 
Hospital Virvi Ramos-RS, 
Secretaria de Saúde de Caxias 
do Sul e Universidade Feevale-
-RS. O projeto tem a coorde-
nação nacional do professor 

Marcus Jones, da PUC-RS, e 
conta com fi nanciamento do 
Ministério da Ciência, Tecno-
logia e Inovações.

A técnica do uso do 
plasma convalescente, tam-
bém chamada de plasma 
hiperimune, que começou a 
ser utilizada na epidemia da 
Gripe Espanhola, em 1918, 
pode ser uma esperança para 

o tratamento da covid-19, 
principalmente nos casos 
leves e moderados.

Durante o estudo, serão tra-
tados pacientes com mais de 
40 anos que estão nos estágios 
iniciais da doença. A primeira 
fase do estudo será a convoca-
ção, pelo Hemorio, de doado-
res de plasma que já comple-
taram o ciclo de imunização 

há pelo menos 14 dias com as 
duas doses da vacina, seja a 
produzida na Fiocruz (Oxford/
Astrazeneca) ou no Instituto 
Butantan (Coronavac).

Após a coleta, o plasma será 
utilizado em pessoas infecta-
das - 380 pacientes de Unida-
des de Pronto Atendimento 
(UPAs) das redes de saúde 
do Rio de Janeiro e do Rio 
Grande do Sul. Desse total, 
metade receberá a transfusão 
de plasma, para que possa ser 
feita análise comparativa da 
efi cácia do produto.

Para ser selecionado, o 
paciente vai ter que atender 
a alguns critérios, como ter 
mais de 40 anos e estar no 
máximo no terceiro dia de sin-
tomas, com um quadro con-
siderado leve ou moderado, 
sem necessidade de interna-
ção hospitalar.

Sorteio 
O tipo de tratamento será 

determinado por meio de um 
sorteio em um sistema que vai 
selecionar aleatoriamente os 
pacientes para receberem trans-
fusão de plasma ou tratamento 
padrão. Os pacientes vão se 
recuperar em casa, com acom-
panhamento dos pesquisadores.

Técnica efi ciente 
No ano passado, o Hemo-

rio e diversas outras institui-
ções do Rio e de outros paí-
ses realizaram pesquisa simi-
lar, mas com plasma convales-
cente, de pessoas que haviam 
sido infectadas pelo vírus e se 
recuperaram. Os dados pre-
liminares obtidos até agora 
sugerem que a técnica pode 
ser efi ciente nos pacientes em 
estágios iniciais de infecção, 
ao neutralizar o vírus.

“Immuneshare” é a primeira 
pesquisa multicêntrica do país
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Justiça do Rio de-
cidiu pela soltura 
dos três réus acu-
sados do desaba-

mento de dois prédios na Mu-
zema, na Zona Oeste do Rio, 
em abril de 2019. Vinte e qua-
tro pessoas morreram na tra-
gédia. Eles são acusados de 
homicídio doloso qualifi cado, 
lesão corporal dolosa grave e 
desabamento.

A juíza Simone de Faria 
Ferraz é quem assina o docu-
mento. Na decisão, a magis-
trada pede para que os acu-
sados sejam liberados da pri-
são preventiva por ‘excesso 
de prazo na custódia’.

José Bezerra de Lira, o 
Zé do Rolo, Rafael Gomes 
da Costa e Renato Siqueira 
Ribeiro ganham direito de 
aguardar julgamento em liber-
dade. Além de informar men-
salmente seus passos, os acu-
sados não podem ter contato 
com as testemunhas do caso.

Vinte e quatro pessoas 
morreram na tragédia
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Deolane Bezerra, viúva de MC 
Kevin, teve sua imagem associada à 
facção criminosa por perfi s de redes 
sociais. Em postagens, as contas deta-
lham o envolvimento da advogada 
com o crime e citam os fi lhos da 
mesma. Recorrendo das acusações, 
ela resolveu abrir um boletim de ocor-
rência. A informação foi noticiada 
por Luiz Bacci durante o “Cidade 
Alerta” da última segunda-feira.

Abordada pela reportagem da 
Record TV na delegacia, a viúva 
de MC Kevin negou as informa-
ções divulgadas pelos perfis. “Coi-
sas inacreditáveis, coisas inverídi-
cas, coisas sobre os meus filhos e eu 
não vou aceitar isso e muito menos 
ferindo a minha profissão. Sou uma 

Deolane negou informações 
divulgadas em redes sociais

ReproduçãoDivulgação

Uma mulher com 162 
anotações criminais por 
estelionato, identificada 
como Fernanda Ribeiro da 
Silva Pereira foi presa na 
manhã da última  segunda-
-feira, em Maricá, Região 
Metropolitana do Rio. A 
ação foi realizada por agen-
tes da 79ª DP (Jurujuba) por 
determinação da titular da 
unidade, Dra. Raissa Celles. 
A mulher seria a peça chave 
de uma organização crimi-
nosa que aplica o golpe do 
empréstimo consignado.

Segundo a corporação, 
esse tipo de crime atinge 
principalmente funcioná-
rios públicos civis e milita-
res. As vitimas contratam 
um empréstimo consignado 

em sua folha de pagamento 
e ficam com 10% do valor 
contratado. Os outros 90% 
são entregues aos estelio-
natários com a promessa de 
que a empresa arcaria com o 
pagamento de todas as par-
celas do empréstimo reali-
zado pela vítima.

No entanto, após o paga-
mento de algumas parcelas, o 
golpista some e a vítima arca 
com todo prejuízo das presta-
ções do empréstimo realizado 
que, na maioria das vezes, era 
contratado em 72 parcelas.

De acordo com a policia, 
apesar de ser investigada pela 
delegacia de Jurujuba, o man-
dado de prisão temporária 
cumprido contra ela é da 78ª 
DP (Fonseca).
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Fernanda Ribeiro 
foi presa em Maricá 

O Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Crime Orga-
nizado (Gaeco), do Ministério 
Público do Rio, e da Polícia 
Civil, realizaram ontem a ope-
ração “Compro Tíquetes”. A 
ação teve como objetivo cum-
prir sete mandados de busca 
e apreensão contra uma qua-
drilha que realiza a compra ile-
gal de créditos de vales-refeição.

Os agentes estiveram em 
endereços ligados ao suposto 
chefe do bando, da esposa dele 
e de outros integrantes bando, 
alguns que funcionavam como 
“laranjas”. Todos são investi-
gados pelos crimes de lavagem 
de dinheiro, usura, estelionato e 
receptação, além de outras frau-
des documentais e tributárias. 
Doze pessoas foram denuncia-

das pelo MP.
A investigação sobre o grupo 

começou num inquérito da 13ª 
DP (Copacabana) que apurava 
uma informação sobre menores 
de idade, residentes nas comu-
nidades do Pavão-Pavãozinho, 
em Ipanema, e no Complexo 
do Chapadão, na Zona Norte, 
estariam fazendo assaltos nas 
imediações da Zona Sul — em 
especial de joias, no bairro de 
Copacabana.

O material roubado era 
repassado a dois comércios clan-
destinos, que funcionavam com-
prando ouro e outros bens, na 
Pavuna e em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense. As empre-
sas também trocavam créditos 
de vales-refeição por dinheiro 
vivo, cobrando um percentual 

que, segundo as investigações, 
era abusivo.

Em um dos locais, as equi-
pes fl agraram uma das denun-
ciadas atuando como “gerente” 
e apreenderam banners com a 
inscrição “Compro Tíquetes”, 
máquinas para cartões bancá-
rios, vales-refeição, cartões de 
benefícios, dinheiro, compro-
vantes de transação fi nanceira 
realizada nas máquinas de car-
tões, porta-documentos onde 
estava escrito “tíquetes/cartão”, 
além de diversas anotações e 
documentos.

Os agentes constataram que 
as máquinas para cartões bancá-
rios emitiam comprovantes de 
pagamento em nome de uma 
pessoa jurídica. As duas for-
neciam endereços fraudulen-

tos de sua localização, atuando 
como fachada e empresas-fan-
tasmas, registradas em nomes 
de “laranjas”, informou a Polí-
cia Civil. Segundo os investiga-
dores, empresas do ramo alimen-
tício eram usadas pelo chefe da 
quadrilha para viabilizar a ativi-
dade comercial irregular, as tran-
sações simuladas e a receptação 
de bens roubados.

Uma grande movimentação 
fi nanceira nas contas bancárias, 
incompatível com a realidade 
das empresas, também foi cons-
tatada. De acordo com as inves-
tigações, elas não exercem ati-
vidade comercial e têm endere-
ços inexistentes ou onde cons-
tam imóveis residenciais. Além 
disso, não há sequer um único 
funcionário registrado.
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pessoa digna, honesta e que mais 
está sendo prejudicada nessa his-
tória, depois dos familiares que vão 
sofrer eternamente com a perda do 

Kevin. Então não é justo. É pra 
isso tem que ser tomadas as medi-
das cabíveis e aí isso que eu estou 
fazendo aqui”, declarou ela.



���������	
��������������	
����������	�������� ������	


��������
��������
���������

��������������
�������

A 
mãe do can-
tor Nego do Bo-
rel, Roseli Viana, 
está sendo acu-

sada de agredir sua enteada, 
uma menina de 8 anos. A su-
posta agressão teria aconte-
cido na última segunda-feira 
e foi registrada na Delegacia 
da Criança e Adolescente Ví-
tima, no Centro do Rio.

A criança, que teria levado 
“chineladas, arranhões e 

tapas”, foi encaminhada junto 
com a mãe para a realização de 
exame de corpo de delito, no 
IML, e Roseli já foi intimada 
para prestar depoimento sobre 
o caso hoje.

Acusada nega
“O registro foi feito na 

Delegacia da Criança e do 
Adolescente Vítima (DCAV), 
que está investigando o caso. 
A vítima foi ouvida e encami-

nhada para exame de corpo 
de delito. A autora foi cha-
mada para prestar depoimento. 
Diligências estão sendo feitas 
para esclarecer todos os fatos”, 
informou a Polícia Civil sobre 
o caso.

“Ainda não tive acesso aos 
autos, mas já conversei com 
a Roseli e ela nega as acusa-
ções”, disse a advogada Eliza-
beth Medeiros, que está orien-
tando Roseli na acusação.

Reprodução
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A Polícia Civil investiga duas mor-
tes violentas no Rio de Janeiro. Uma 
mulher foi morta a tiros quando estava 
em uma festa com amigos em Bel-
ford Roxo, na Baixada Fluminense, 
no último domingo.

Segundo informações iniciais, a 
vítima, identifi cada como Rosane Gui-
marães, estava em uma festa no con-
domínio Jardim Ipê quando foi ata-
cada a tiros.

Testemunhas disseram que o 
homem que atirou estava com o rosto 
coberto por um capuz e, após os dis-
paros, fugiu na garupa de uma moto.

O outro caso é o de uma adoles-
cente de 15 anos que, segundo a polí-
cia, foi morta pelo ex-namorado em 
Inhaúma, na Zona Norte do Rio, tam-

bém no domingo (23).
O ex de Ana Carolina Sá, Alexsan-

der de Oliveira Dionizio, de 25 anos, 
é procurado pelo crime. Segundo a 
irmã e a mãe da vítima, Alexsander 
teria chamado Ana Carolina para con-
versar durante um baile funk.

Com a recusa de Ana Carolina, 
ele teria seguido a vítima e a matado 
a pauladas em uma área de mata da 
comunidade JJ, segundo testemunhas.

Em depoimento, a mãe e a irmã da 
vítima contaram que Ana Carolina e 
Alexsander tinham um histórico de 
brigas, e que ele já a teria agredido 
diversas vezes.

No entanto, a mãe teria dito para 
não registrar uma ocorrência, por 
temer represálias de Alexsander, que 

Queixa contra Roseli Viana 
foi registrada na DCAV

ReproduçãoDivulgação

A Polícia Civil colocou em 
sigilo por cinco anos o nome 
de todos os policiais envol-
vidos na Operação Exceptis, 
realizada na favela do Jaca-
rezinho no último dia 6. O 
Termo de Classificação de 
Informação diz que os dados 
estão em sigilo “em face da 
segurança e da integridade 
física dos policiais civis”. 
Embora não seja incomum, 
especialistas dizem que a 
decisão prejudica a trans-
parência e pode afrontar pre-
visões da Lei de Acesso à 
Informação.

A informação foi classifi-

cada com o grau “reservado” 
quatro dias depois que o 
Estadão registrou um pedido 
para acessá-la por meio do 
Sistema de Informação ao 
Cidadão do Rio. No docu-
mento, o estado alega que 
os dados são “considerados 
imprescindíveis à segurança 
da sociedade, da instituição 
policial e seus agentes” e que 
sua divulgação “pode vir a 
prejudicar ou causar risco a 
planos ou operações estra-
tégicas dos órgãos da Polí-
cia Civil do Estado do Rio 
de Janeiro”. Durante a ope-
ração, 28 pessoas morreram.
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Alegação é que seja 
preservada a integridade 
física dos agentes
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A Polícia Civil do Rio pren-
deu um casal acusado de trá-
fi co de drogas no estado da 
Paraíba, no Nordeste. Os poli-
ciais da 21ª DP (Bonsucesso) 
prenderam Fagner Fernando 

Dias, de 31 anos, em um res-
taurante na Lagoa, na Zona Sul 
do Rio e Sonary Alves Lucena, 
de 27 anos, foi encontrada em 
casa em Jacarepaguá, na Zona 
Oeste do Rio. Segundo a polí-

cia, Fagner estava trabalhando 
como subchefe de cozinha do 
restaurante quando foi preso.  

Contra o casal, havia uma 
sentença sentença condenató-
ria da Vara de Entorpecentes de 

João Pessoa (PB), pelo crime 
de tráfi co de drogas, onde 
foram expedidos os manda-
dos de prisão preventiva.

Em 2014, o casal, junto com 
um outro homem, foi preso 

em fl agrante, em uma casa 
que funcionava como ponto 
de venda de drogas na comu-
nidade Riachinho, no bairro 
Treze de Maio, em João Pes-
soa. No local, foram apreen-

didos um revólver, pedras de 
crack e maconha.

A dupla será encaminhada 
ao sistema prisional e fi cará à 
disposição da Justiça do Estado 
da Paraíba.

na época era trafi cante na região onde 
Ana Carolina morava.

A Força-Tarefa da Polí-
cia Civil, criada para deses-
tabilizar os principais braços 
fi nanceiros da milícia, reali-
zou ontem uma megaopera-
ção para prender milicianos e 
sufocar as fontes de renda nos 
grupos paramilitares atuantes 
em bairros da Zona Oeste da 

capital e na Baixada Flumi-
nense. Até o fechamento desta 
edição 17 pessoas tinham sido 
presas e levadas para a Cidade 
da Polícia, no Jacarezinho. 

Entra as ações de ontem, 
uma equipe da Delegacia de 
Proteção ao Meio Ambiente 
(DPMA) conseguiu interditar 

uma obra ilegal na Muzema. 
Um homem que se apresentou 
como responsável pela cons-
trução foi preso em fl agrante.

Agentes da Divisão de Cap-
turas da Polinter efetuaram a 
prisão de um homem apontado 
como matador da milícia. Ele 
era foragido da Justiça do Rio 

e tinha dois mandados de pri-
são em aberto. 

Também foi preso, pela 
Delegacia de Repressão às 
Ações Criminosas Organiza-
das (DRACO), um suspeito 
ligado à narcomilícia, uma jun-
ção da milícia com o tráfi co 
de drogas.

Rosane Guimarães, 
estava em uma festa no 
condomínio Jardim Ipê 
quando foi atacada a tiros
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elford Roxo ga-
nhará nos próxi-
mos dias um Res-
taurante Popular. 

A iniciativa é fruto de uma 
parceria do Governo do Es-
tado com a Prefeitura de Bel-
ford Roxo. A unidade, situada 
em uma área de aproxima-
damente 1.500 metros qua-
drados na Avenida Floripes 
Rocha, 42, centro (antigo pré-
dio da Delegacia de Homicí-
dios da Baixada Fluminense 
– DHBF), oferecerá, inicial-
mente, almoço a R$ 1 real e 
café da manhã a R$ 0,50 cen-
tavos. A previsão é que cerca 
de duas mil refeições sejam 
vendidas no local. A novida-
de é que haverá também uma 
sopa que será a janta. A pre-
visão de inauguração é para o 
segundo semestre deste ano.

A indicação para a cons-
trução do Restaurante Popu-
lar no município é de autoria 
do deputado estadual Marcio 
Canella (MDB). Na última 
sexta-feira (21/05), o secre-
tário de Estado de Desen-
volvimento Social e Direitos 
Humanos, Bruno Dauaire, fez 
uma visita técnica ao local.

Durante a visita o pre-
feito Waguinho (MDB), com 
a deputada federal Daniela 

Reprodução

A previsão de inauguração é para 
o segundo semestre deste ano

O ex-presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva vai parti-
cipar das comemorações 
pelos 207 anos de Maricá. 
O anúncio foi feito na última 
segunda-feira (24) pelo pre-
feito Fabiano Horta.

De acordo com Horta, 
a participação do ex-presi-
dente acontecerá através de 
uma transmissão pela inter-
net com o tema ‘Redução das 
Desigualdades Sociais”, hoje 
(26), dia do aniversário de 
Maricá.

“Será com muita honra 
que contaremos com a ilus-
tre participação do ex-presi-
dente Lula nos eventos que 
comemoram os 207 anos da 
nossa Maricá. A 1º edição 
do nosso Ciclo de Debates 
será no próximo dia 26/05 e 
abordará a revolução social 
que está acontecendo na 
cidade. A transmissão ocor-
rerá também no meu Face-
book. Vem com a gente por-
que está Imperdível!”, disse 
Horta.
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Participação será através 
de uma transmissão online
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O secretário de Estado de Turismo, 
Gustavo Tutuca, anunciou o início 
das obras na RJ-137 – que liga o dis-
trito de Ipiabas ao município de Barra 
do Piraí, e a estrada que liga o dis-
trito de Vargem Alegre ao centro da 
cidade, na última segunda-feira.

O anúncio foi feito na prefeitura 
de Barra do Piraí e contou com a 

presença do prefeito Mario Esteves 
e do secretário de Estado das Cida-
des, Uruan de Andrade.

“Estas obras são reivindicações 
dos moradores e dos usuários das 
estradas há muito tempo. O início 
destas obras foi um trabalho de mui-
tas mãos, somando a atuação do pre-
feito Mario Esteves com a nossa, 

junto ao Governo do Estado. Tenho 
certeza de que esta melhoria vai 
possibilitar mais segurança para os 
moradores e ajudar no fomento ao 
turismo”, destacou Tutuca.

As obras fazem parte do convê-
nio assinado pelo município com o 
Governo do Estado e terão início no 
dia 31 deste mês.

do Waguinho (MDB), o depu-
tado estadual Marcio Canella, 
a secretária de Assistência 

Social, Cidadania e da Mulher, 
Brenda carneiro e o vice-pre-
feito Marcelo Canella; Bruno 

Dauaire explicou que, além do 
Restaurante do Povo, a área 
poderá ganhar ainda uma Fae-

tec, um Núcleo de Desapare-
cidos, um Centro Comunitá-
rio de Defesa da Cidadania 

(CCDC) e um Centro Espe-
cializado de Atendimento à 
Mulher.

Obras terão início 
no dia 31 deste mês
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Fim de semana combina com uma 
boa bebida e petiscos deliciosos para 
relaxar e curtir o momento.

Agora os iguaçuanos podem apro-
veitar esse momento para experimen-
tar a culinária da nova

unidade do Bar do Adão, que acabou 
de chegar ao Shopping Nova Iguaçu, 
tanto presencialmente quanto por deli-
very. No cardápio, é possível encontrar 
mais de 40 opções de pastéis, que são 
a especialidade da casa; a costelinha 
do Adão, um dos pedidos mais que-
ridos; além de pratos como risoto de 
camarão, feijoada, filé mignon, pica-
nha, e muito mais. Ficou com água na 
boca? Você pode fazer seu pedido pelo 
ifood, ou visitar o Bar do Adão no Baixo 
Pedreira do Shopping Nova Iguaçu.

Conhecido como um boteco tra-
dicional no Rio de Janeiro, o Bar do 
Adão chega a Nova Iguaçu com o seu 
happy hour, que acontece de segunda 
à sexta, das 17h às 20h, e tem uma 
promoção especial de chopp por R$ 
5,99. Nas quintas-feiras ainda é pos-
sível aproveitar uma promoção exclu-
siva do “Quinta no Baixo” do petisco 
Misturadão.
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Dia de Eclipse Lunar Total em Sagitário, que faz uma quadratura 
com Júpiter em Peixes. É um bom momento para perceber as 
suas amarras, a sua teimosia e as suas crenças limitantes, querido 
ariano. É preciso refl etir sobre seus caminhos e decisões até aqui.
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Esse eclipse vai mexer com as suas necessidades mais básicas, 
além de com desejos, autoestima e valores internos. Vai ser um 
bom momento para perceber o que é essencial mesmo e se 
você se valoriza de fato, se você gosta de quem é por dentro.
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Esse eclipse vai mexer com suas relações: pode trazer 
parcerias ou terminar algumas. As pessoas estão se 
movimentando à sua volta e pode ser que você seja de 
muita ajuda neste momento, ajudando-as a decidir; isso 
acaba trazendo mudanças para a sua vida também.
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Esse eclipse vai mexer com as suas emoções mais 
profundas, com o seu ego e a sua capacidade de criar 
uma vida mais livre para si mesmo e para os outros. Seus 
caminhos estão se abrindo. O momento pode mexer 
com a vida dos fi lhos também, para quem tiver fi lhos.
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A família toda está mudando e pode ser que vocês também, 
de alguma forma. Todo mundo encontrando seu lugar 
e, para você, não poderia ser diferente, virginiano. Pode 
haver mudança de casa, renovação do lar ou novidades 
na família, como um novo membro chegando.
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Pode ser que acabe repensando toda a sua vida a partir desse 
eclipse: caminhos, ideias e as pessoas que fazem parte da sua 
vida. Tudo está se renovando, então pode esperar por mudanças 
positivas.
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Esse eclipse pode trazer bons negócios, prosperidade e mais 
segurança material, mas tudo isso após a sua renovada consciência 
do que é valioso ou não. Sua ética e seus valores estão mudando, o 
que traz mais prosperidade e segurança como consequência.
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Você está mudando como um todo, e suas atitudes também. 
Pode ser que você sinta claramente que a vida está pedindo mais 
abertura emocional, mais conexão com as pessoas à sua volta e 
menos certezas.
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Esse eclipse vai mexer com sua saúde, seu trabalho e seu 
cotidiano. Essas 3 coisas podem ser remexidas e alteradas. 
Portanto vale a pena manter um ritmo leve hoje, além de 
observar muito e refl etir bastante.

CÂNCER
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Esse eclipse vai mexer com o seu emocional, trazendo mais 
compaixão e capacidade de se doar mais. É muito importante 
isso, porque o que é essencial está fatalmente mudando.
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Esse eclipse vai mexer com seus planos e seus projetos 
de vida. Podem acontecer reviravoltas e mudanças 
signifi cativas, que trazem novas pessoas à sua vida ou 
novas ideias para um realinhamento de caminho.
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Esse eclipse vai mexer com sua vida profi ssional, trazendo 
expansão e boas conexões, mas é preciso deixar as coisas 
fl uírem, abandonar as dúvidas ou a vontade de querer abraçar 
o mundo. Faça sua escolha e vá até o fi m.
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 Divulgação

O tradicional boteco 
carioca tem mais de 
40 sabores de pastéis

Os ganhadores serão 
divulgados no dia 28

Para comemorar o Dia Mundial do 
Hambúrguer, comemorado em 28 de maio, 
o Pátio Alcântara, shopping em São Gon-
çalo administrado pela Aliansce Sonae, 
vai promover a ação Burger Lovers, que 
vai divulgar as delícias encontradas nas 
lojas do mall e distribuir vouchers em 
um Quiz especial no seu perfi l do Insta-
gram (https://www.instagram.com/patio-
alcantara).

As perguntas serão divulgadas até 27 
de maio e vão testar o conhecimento dos 
internautas sobre o lanche, que é um dos 
mais populares do mundo. Os 13 primei-
ros seguidores que responderem correta-
mente a cada dia, ganharão vouchers com 
vale hambúrguer para consumo nas lojas 
parceiras da ação no Pátio Alcântara – 
Mc Donald’s, Bob’s, Burger King, Hot n’ 
Tender, Offi ce Gourmet e Di Forno. Os ganhadores serão divulgados no dia 28, no Instagram do Pátio Alcântara.

Reprodução
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E
m meio a perda de 
jogadores para as 
seleções e a nego-
ciação de Gerson, 

o Flamengo pode ter dois re-
tornos para reforçar o elenco 
comandado por Rogério Ceni 
em breve.

Na próxima semana, o late-
ral-direito Rodinei se apre-
senta ao grupo rubro-negro. 
O empréstimo junto ao Inter-
nacional termina no dia 31, 
e o jogador é aguardado no 
dia 1/6.

Outro retorno pode acon-
tecer, mas depende de alguns 
fatores. Com empréstimo 
junto ao Gençlerbirliği , da 
Turquia, também até o fi m de 
maio, Piris da Motta foi con-
vocado pelo Paraguai.

Desta forma, o Flamengo 
conseguiu a documentação 
que garante o retorno do 
volante se o clube turco não 

exercer a opção de compra até 
31 de maio. O jogador estava 
decidido voltar ao Brasil pois 
está com alguns meses de salá-
rios atrasados na Turquia.

A princípio, Piris retorna-
ria após os jogos pelas Elimi-
natórias no começo de junho, 
mas há boas chances de ser 
chamado também para a Copa 
América.

O Flamengo não descarta 
negociar o jogador na próxima 
janela de transferências, já que 
houve valorização na Turquia. 
E agora ainda mais com a sele-
ção de seu país.

O mesmo vale para Rodi-
nei, que chega para ser mais 
uma opção ao chileno Isla, 
também convocado. Após boa 
temporada pelo Inter, o late-
ral foi devolvido, mas o Fla-
mengo vai avaliar ofertas caso 
elas cheguem com o intuito de 
fazer caixa.

Reprodução

Reprodução

O técnico Tite fez a segunda 
mudança na lista da seleção bra-
sileira para os próximos dois 
jogos das eliminatórias sul-ame-
ricanas para a Copa do Mundo 
de 2022 nesta manhã de ontem. 
Depois de cortar o zagueiro Lucas 
Veríssimo, do Benfica, e chamar 
Felipe, do Atlético de Madrid, o 
treinador principal precisou tro-
car nesta terça-feira o veterano 
Daniel Alves pelo jovem Emer-
son, de 22 anos, do Bétis, que 
fazia parte da lista de André Jar-
dine para os amistosos da equipe 
olímpica. Com isso, Guga, do 
Atlético-MG, foi incluído nos 
testes da equipe que se prepara 

para ir a Tóquio.
O comunicado da CBF 

informa que o lateral-direito do 
São Paulo foi “desconvocado 
devido a uma lesão no joelho 
direito e a impossibilidade de se 
recuperar a tempo para o perí-
odo de treinos e jogos.” Seria o 
retorno à seleção brasileira do 
jogador de 38 anos. Na noite de 
segunda-feira passada, no pro-
gram “Bem, amigos”, Daniel 
Alves disse que, se não estivesse 
100%, não seria conveniente se 
apresentar ao grupo de Tite. 

É a segunda vez que Tite con-
voca Emerson. Mas o lateral-
-direito titular deve ser mesmo 

Danilo, que jogou as quatro pri-
meiras rodadas das eliminató-
rias. O jovem do Bétis negocia 
para se apresentar ao Barcelona 
na próxima temporada.

O Brasil tem 100% de apro-
veitamento em quatro jogos na 
competição classificatória para 
a Copa do Mundo e lidera as 
Eliminatórias. Em 4 de junho, 
sexta-feira da semana que vem, 
enfrenta o Equador, em Porto 
Alegre. Na terça-feira seguinte, 
dia 8, encara o Paraguai, em 
Assunção. Em seguida, embarca 
para a Copa América. A estreia 
será dia 14, contra a Venezuela, 
ainda em sede indefinida.

O Botafogo está a dois dias 
da estreia na Série B do Cam-
peonato Brasileiro. Em campo, 
o Alvinegro não chega para a 
competição, pelo menos neste 
momento, com uma ideia de 
jogo claramente defi nida ou 
em uma fase excelente. Pelo 
contrário: o Campeonato 
Carioca trouxe mais dúvidas 
do que respostas.

O 6º lugar no Estadual 
- confi rmado com a derrota 
para o Vasco na fi nal da Taça 
Rio - representou com certa 
precisão o desempenho da 
equipe comandada por Mar-
celo Chamusca no torneio. 
Ainda sem ter um time ideal 
defi nido, o técnico chega para 
a Série B sem ser unanimi-
dade, mas com uma sobre-
vida que necessita de resul-
tados a curto prazo.

A defesa foi o ponto forte 
dessa primeira parte de tempo-
rada. Apesar da fraca campa-
nha no Carioca, o Botafogo foi 
o time menos vazado da com-
petição: dez gols tomados em 
quinze partidas - uma média 

de 0,66 por partida.
O sistema ofensivo, con-

tudo, traz dores de cabeça. 
Difi cilmente repetindo escala-
ções do meio para frente, Cha-
musca teve difi culdade para 
implementar um claro estilo 
de jogo ao Botafogo. Valo-
rizar a posse de bola? Bus-
car triangulações no ataque? 
Jogar em bloco baixo e utili-
zar transições? O Alvinegro 
teve momentos com pratica-
mente todas estas estratégias, 
mas nenhuma sendo unanimi-
dade nas quatro linhas.

Em campo, foram 16 gols 
marcados, uma média de 1,07 
por partida. O número foi o 
pior entre os quatro gran-
des e Volta Redonda e Portu-
guesa, os dois clubes de menor 
expressão que se classifi caram 
às semifi nais.

ESCALAÇÃO: NADA 
DEFINIDO

No que diz respeito ao 
time, o sistema defensivo é 
o único que apresentou uma 
sequência de vários jogos com 

Reprodução

Rodinei

a mesma formatação - ou uma 
bem parecida. Douglas Borges, 
Jonathan, Kanu e Paulo Victor 
formam a base, com Gilvan e 
Sousa brigando pela vaga de 
outro zagueiro.

Do meio para a frente, 

indefi nições. Matheus Frizzo, 
por exemplo, foi o meio-cam-
pista que mais vezes entrou 
em campo pelo Botafogo na 
temporada, em 14 oportuni-
dades, mas foi reserva na par-
tida contra o Vasco, no último 

domingo. O mesmo vale para 
o atacante Marcinho, que teve 
boa parte das aparições vindo 
do banco de reservas.

Ronald, que também teve 
14 partidas, terminou a Taça 
Rio como titular e com uma 

boa impressão na equipe, 
mas também não esteve no 
onze inicial em todo este perí-
odo. Marco Antônio e Rafael 
Navarro, que completaram o 
sistema ofensivo diante do 
Vasco, tiveram 11 jogos cada.

Campeonato Carioca trouxe 
mais dúvidas do que respostas

Emerson Royal, 
hoje no Bétis
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